

Liebe Stammgäste,

mit einem wehmütigen, aber dankbaren Herzen schließen wir mit 30.11.2024 ein Kapitel, das 18 Jahre lang unsere Leidenschaft, unser Engagement und unsere kulinarische Kreativität geprägt hat. Es war eine außergewöhnliche Reise, die wir gemeinsam mit unseren geschätzten Gästen, talentierten Mitarbeitern und engagierten Lieferanten erleben durften.

In diesen 18 Jahren haben wir unzählige unvergessliche Momente geteilt – von festlichen Feiern und herzlichen Begegnungen bis hin zu stillen, aber bedeutungsvollen Augenblicken. Jeder Teller, der aus unserer Küche kam, trug die Handschrift unserer Leidenschaft und Hingabe zum guten Geschmack.

Doch wie jede Reise hat auch diese ein Ende. Es ist Zeit für uns, neue Wege zu gehen und neue Träume zu verfolgen. Wir möchten all unseren Gästen, die uns über die Jahre hinweg begleitet haben, von Herzen danken. Ihr habt unsere Tage mit Freude gefüllt und uns stets motiviert, unser Bestes zu geben.

Unser Restaurant mag schließen, aber die Erinnerungen, die wir geschaffen haben, werden für immer in unseren Herzen bleiben. Möge dieser Abschied nicht als Ende, sondern als Beginn neuer Abenteuer und Möglichkeiten gesehen werden. Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit euch allen verbringen durften, und wir tragen sie als wertvolles Erbe in die Zukunft.

In tiefer Dankbarkeit und mit einem lachenden und einem weinenden Auge verabschieden wir uns von euch allen. Möge das Leben euch stets mit köstlichen Momenten und herzlichen Begegnungen beschenken.

Bei Familie Dr. Ingrid Schuster bedanken wir uns recht herzlich, für die tolle Zusammenarbeit und den letzten 18 Jahren.

Mit den besten Wünschen und einem wehmütigen Abschied,

Bettina und Andreas Rasch

ANGEPASSTE

Öffnungszeiten

Leider ist es uns aufgrund von Personalmangel nicht mehr möglich bis 30.10.2024 die üblichen Öffnungszeiten beizubehalten.

An folgenden Tagen sind wir für Euch da:

Samstag, 08.06.2024 & Sonntag, 09.06.2024

Samstag, 15.06.2024 & Sonntag, 16.06.2024

Samstag, 23.06.2024

Sonntag, 30.06.2024

Von Juli bis Ende Oktober sind wir jeden Samstag und Sonntag für Euch da.

Unser letzter Tag in der Hallerstuben wird der 01.11.2024 Allerheiligen sein. Bis dahin würden wir uns sehr über euren Besuch, bei uns freuen und wünschen euch alles liebe.

Bettina und Andreas Rasch